

# *Intercambiarán en Cuba sobre plagas de la caña de azúcar*

---



La Habana, 12 abril (RHC)- Delegados nacionales y extranjeros dialogarán este miércoles en Cuba sobre la presencia de las plagas de la caña de azúcar con el objetivo de identificar la mejor combinación de controles químicos y biológicos.

Durante un taller en La Habana, que tiene lugar en el contexto del octavo Seminario Científico Internacional de Sanidad Vegetal, se presentará un trabajo sobre las implicaciones anatómicas en el manejo biotecnológico de cultivos en Argentina.

El programa también contempla una ponencia sobre el uso de fungicidas como herramientas de manejo para la roya naranja de la caña de azúcar en Estados Unidos.

La ocasión será propicia, además, para mostrar la utilización de barrenadores de tallo en Irán, sus desafíos y oportunidades.

Esta jornada académica incluye una mesa redonda sobre el estado actual y perspectivas en Cuba de la fitosanidad de la planta de la cual se extrae el azúcar, una importante fuente de calorías en la dieta alimenticia moderna.



**Radio Habana Cuba**